



Tennyson Ferrada, Fernando Farias y Alberto Villegas, en una escena de "Lo crudo, lo cocido y lo podrido", del dramaturgo chileno De la Parra.

706107

## Veremos "lo crudo, lo cocido y lo podrido"

Gracias a las gestiones que realiza en estos días en Santiago el administrador del Teatro Concepción, Héctor "Cuchó" Sepúlveda, los penquistas podremos ver una de las obras de teatro más conflictivas de la actualidad y que para muestra tiene el atractivo de contar en su elenco a tres conocidas figuras de las tablas chilenas formadas y consolidadas en Concepción. Sus nombres son Tennyson Ferrada, Fernando Farias y Alberto Villegas que, con el aditamento de otra figura fotografada aquí, como es su director Gustavo Meza, brillan en Santiago dando vida a la obra de Marco Antonio de la Parra, "Lo crudo, lo cocido y lo podrido".

Esta obra ha creado polémica en Santiago debido a su tema. Originariamente la estrenaría la Universidad Católica pero en los últimos ensayos, uno de los

ejecutivos del plantel la rechazó poco menos que por abiertamente garabatera. Vino en seguida un via crucis ya que Mesa finalizó en su estrado, hasta que la acogió el Teatro Imagen.

### LO QUE CUENTA UN ACTOR

Fernando Farias, que estuvo recientemente entre nosotros, señaló que la pieza ha sido muy vapuleada por la crítica, mucho público se levanta indizurado en medio de la representación, pero vuelve otro contingente igual que todas las noches está llenando el teatro.

O sea, verdaderamente un éxito.

"Lo crudo, lo cocido y lo podrido", ya tiene viaje seguro a Europa, algo inusitado entre nuestro teatro. Hay que contactar esta obra a favor de los actores que la están representando.

# **Veremos "lo crudo, lo cocido y lo podrido". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1978

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Veremos "lo crudo, lo cocido y lo podrido". [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)